## **DEPARTMENT OF EDUCATION** AND KNOWLEDGE **AL Dhabiania School**





دائرة التعليم والمعرفة

مدرسة الظبيانية للتعليم الأساسي

رؤيتنا: الظبيانية تفوق وإبداع وأصالة وطنية واعدة. Our vision: Al Dhabiania is a symbol of distinction, creativity and national belonging. الخطة الأسبوعية للعام الدراسي 2018/2019

weekly Plan 2018/2019

الصف ( الرابع ) Grade

Daye اليوم						المادة
ملاحظات	الخميس Thursday 2019/5/30	الأربعاء Wednesday 2010/5/20	الثلاثاء Tuesday 2010/5/29	الاثنين Monday 2010/5/27	الأحد Sunday 2010/5/26	Subject
يرجى التدريب على القراءة الجهرية المعبرة حيث ستوضع 20 درجة على القراءة	البدء بدرس ضمائر الرفع المنفصلة	2019/5/29 حل صفحة 46 من كتاب النشاط	2019/5/28 حل صفحة 44 من كتاب النشاط	2019/5/27 قراءة نص عالم الدمى تاريخ وأسرار	2019/5/26 المفردات والتراكيب صفحة 111-110 من كتاب الطالب	اللغة العربية Arabic
	الواجب: انشطة الطالب ص71 النشاط الثالث والرابع	ملاحظة :أي تدريب بعنوان أضع بصمتي هو من مهمة الطالبة .	التسميع للجزء الأول من سورة المطففين من 1- 20 الأحد E/F/A الاثنينB/C/D: الاربعاءG	ملاحظة: توضع علامات التلاوة عند تلاوة الطالبة لأي اية مكتوب اعلاها (أرتل القرآن الكريم)في الدرس المعطى. (يجب التحضير المسبق)	تم الانتهاء من درس (سورة المطففين) للتذكير (عمل بطاقة التسامح في البيت)	التربية الإسلامية Islamic
- هذا امتحان التقويم الثاني وليس امتحان الوزارة ولكن امتحان الوزارة يتبعه بفترة قليلة جدا لن يعاد الامتحان للطالبات الغانبات إلا بعذر طبي.	- متابعة الدرس الثالث (حضارتنا) من الوحدة الثانية - الثانية - الاستعداد لأداء امتحان التقويم الثاني الشهري من صفحة 41 إلى صفحة 83 في درس الزراعة المانية + الدرس3 من الوحدة 1 + الدرس الأول من الوحدة 2 الثلاثاء 41 - 40 ط ط ط ط ط ط ط ط ط ط ط ط ط ط ط ط ط ط					الدراسات الاجتماعية والوطنية Social Studies
يرجى تكملة حل جميع الصفحات المطلوبة في كتاب التربية الأخلاقية	الدرس الرابع العمل الجاد لتنفيذ المهام					التربية الأخلاقية Moral Education

## DEPARTMENT OF EDUCATION AND KNOWLEDGE AL Dhabiania School





مدرسة الظبيانية للتعليم الأساسى

## رؤيتنا: الظبيانية تفوق وإبداع وأصالة وطنية واعدة.

Our vision: Al Dhabiania is a symbol of distinction, creativity and national belonging.

## Grade 4 plan May 26th – May 31st, 2019

	General English	Math	Science	
Students will be learning to:	1. review spelling of PH, GH, SC, CK, KN words for test. 2. read and answer questions for a variety of texts 3. describe personal qualities (brave, kind, helpful, hard-working, etc.) 4. work cooperatively in your team during PROJECT WEEK	Lesson5: Solve problems with angles p 1005-1010 Lesson 6 -triangles p.1013-1018 Lesson 7-quadrilaterals- p-1019-1024	. Explain how air masses form and the weather they cause.  Forecast the weather by interpreting data on a weather map	
Homework	Activity pages will be assigned in class.  Spelling KN/GH/PH/SC/CK — Final spelling quiz on <b>Wednesday</b>	Pages will be assigned during the week	learn the science vocabulary and meanings Air mass Front Warm front Cold front Stationary front	
Things You Can Do at Home	Practice unit 11 Vocabulary (read-write- understand): Personal qualities: brave, helpful, friendly, hard-working, polite, wise, kind Irregular Verb Chart: see page 220 of Learner's Book	Study for exam	Imagine you are a weather reporter. Write a weather forecast that include some of the science vocabulary.	